



Pièces	4 Pièces
Superficie	140 m²
Référence	11_10511-SL
Prix	1 580 000 €

La Londe-les-Maures
Maison à vendre (83250)

La londe les maures, dans un domaine sécurisé et à proximité du golf, très belle vue dégagée mer et collines pour cette villa récente de 2014 facile à vivre et aux belles prestations avec piscine chauffée et terrasse plein sud sur un terrain paysager de 1225m2. Située au calme, la villa vous offre une VI de plain-pied avec une agréable pièce à vivre d'environ 60m2, une suite parentale avec dressing et salle de bains. A l'étage, deux chambres dont une avec sa douche et une salle de bains complètent la villa. Garage carrelé et parkings sur le terrain. Dpe C

La londe les maures, in a private domain and close to the golf course, very beautiful unobstructed view of the sea and the hills for this recent villa of 2014 with beautiful appointments with heated swimming pool and south-facing terrace on landscaped grounds of 1225m2. Located in a quiet area, the villa offers easy access, living on one level with a pleasant living room of approximately 60m2, a master suite with dressing room and bathroom. Upstairs, two bedrooms, one with its shower and a bathroom complete the villa. Tiled garage and parking spaces on the ground. Ecd C

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

